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AVE arranca al Círculo de Economía el 
compromiso de estudiar la viabilidad del 
trasvase del Ebro 
Técnicos de las dos autonomías elaborarán un informe sobre las 
posibilidades para afrontar la falta de agua 

La Asociación Valenciana de Empresarios (AVE) y el Círculo de Empresarios de 
Cataluña acordaron ayer poner en marcha una comisión de trabajo conjunta para 
analizar las posibilidades de un trasvase del Ebro para acabar con el déficit hídrico 
de la Comunitat Valenciana. El estudio estará terminado en cuatro meses. 
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El compromiso fue arrancado por los 
empresarios valencianos a los catalanes 
durante una comida en la que también estuvo 
presente el conseller de Economía de la 
Generalitat catalana, Antoni Castells, quien sin 
asumir los resultados de la comisión, mostró 
su apoyo a la iniciativa. 
 
A la reunión que mantuvieron ayer AVE y el 
Círculo de Economía asistieron un centenar de 
empresarios de ambas organizaciones. Allí se 
abordó la posibilidad de colaboración entre las 
dos asociaciones y, de forma más general, 
entre las dos autonomías. En la jornada 
intervinieron por parte de AVE su presidente, 
Francisco Pons, y el presidente de Mercadona, 
Juan Roig. Del Círculo asistieron su presidente, 
José Manuel Lara, y el consejero delegado de 
Abertis, Salvador Alemany. 
 
Los dos representantes valencianos abordaron 
tímidamente el problema del déficit hídrico en 
la Comunitat y la posibilidad de un trasvase. 
De la parte catalana no hubo respuesta alguna 
a la cuestión. Tanto Lara como Alemany 
abogaron por la máxima colaboración entre las 
dos autonomías, pero dejaron de lado el tema 
del agua. 
 
Al término de las intervenciones de los 
ponentes, los empresarios tomaron la palabra. 
El ex presidente de AVE y presidente de la 
Federación Agroalimentaria, Federico Félix, 
reclamó abiertamente el trasvase del Ebro y 
pidió a los empresarios catalanes un 
compromiso. Lo avanzado de la hora y la 
complejidad de la agenda –urgía cerrar el acto 
para celebrar un almuerzo de trabajo con el 
conseller de Economía catalán– hizo que la 
petición de Félix no recibiera respuesta alguna 
por parte de los representantes del Círculo. 
 
Pero la cuestión fue recuperada durante el almuerzo por el propio Félix. El 
empresario se sumó a las peticiones más claras realizadas por Francisco Pons y 
Juan Roig. Finalmente se acordó la puesta en marcha de la comisión. 
 
Al término del encuentro, Francisco Pons explicó el alcance del acuerdo logrado. 
Señaló que entre el Círculo y AVE se financiará un estudio realizado por científicos y 
técnicos de las dos autonomías, con el que se tratará de ver cuál es el problema 
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real de la falta de recursos hídricos en la Comunitat y el papel que puede tener el 
trasvase del Ebro en la solución del mismo. 
 
Pons afirmó que el acuerdo se logró cuando se pudo hacer visible a los empresarios 
catalanes la dimensión que este problema supone para los valencianos. “No se veía 
el problema”, dijo Pons, que aseguró que para los catalanes había supuesto una 
sorpresa esta cuestión. 
 
La comisión, dijo Pons, se pondrá a trabajar de manera inmediata. Y sus resultados 
serán visibles en un plazo de no más de cuatro meses. Está previsto que el 
Gobierno de Maragall participe en los trabajos y Pons anunció que trasladará al 
Consell la posibilidad de que también se incorpore al estudio. 
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